

Formato para el PTP final
Curso: El trabajo por proyectos en aulas multigrado

Nombre del participante: Azalia Chan Quintal.

Título del relato	Huracanes.
Introducción	Se realizarán preguntas para la recuperación de conocimientos previos y saber si el tema es de su interés, para después organizar el trabajo; inicio, desarrollo y cierre.
Contextualización	Los alumnos van dando sus aportaciones, se cuestiona directamente a los alumnos que tienen dificultad en su lenguaje oral para estimular el área, con apoyo de videos sobre huracanes que han afectado el estado de Yucatán se va enriqueciendo los conocimientos.
Descripción del proyecto	<p>Los alumnos investigarán sobre los huracanes, irán indagando con sus padres, otros maestros y familiares sobre lo que es un huracán, como afecta al lugar, que tenemos que hacer, cuáles son los cuidados. observar videos sobre los huracanes que han tocado Yucatán.</p> <p>Realizar una lista de los cuidados y prevenciones ante la llegada de un huracán que hacer antes, durante y después.</p> <p>Realizar el experimento del huracán con botellas de plástico.</p> <p>Realizara u cartel informativo sobre los puntos importantes de un huracán y compartirlo con otros compañeros de diferentes salones.</p>
Resultados del proyecto	Los alumnos se mostraron interesados en el tema, identificaron lo que es y como se forma un huracán, así como los cuidados y precauciones, lograron comprender la formación de uno y los padres de familia apoyaron de manera adecuada.
Reflexión final	Al inicio del curso la perspectiva que tuve de este era aprender o tener un acercamiento a las escuelas multigrados, sin embargo fue diferente aunque con las

	<p>aportaciones de los compañeros ante sus experiencias y actividades logre darme una pequeña idea de como es el trabajo, por lo que sin duda es un gran reto para los maestros de dicho nivel así como que también después de todo el trabajo y planeación para que todos los alumnos logren el aprendizaje, suele ser satisfactorio observar como los alumnos han adquirido, comprendido y llevado a la práctica los aprendizajes que vieron en clase.</p> <p>El diseño del proyecto se me hizo difícil pero con ayuda y apoyo de mis compañeros de la escuela fue creando uno en compañía de las docentes para poder brindarme los espacios y oportunidad de llevarlo a la practica y que bonito es el trabajo frente a grupo, logrando observar los avances que se van obteniendo.</p>
--	--